

CHAMP. DU MONDE DES CLUBS > POZNAN (POLOGNE)

12 ET 13 JUIN 2010

LE TEAM SENSAS ARMENTIÈRES CHAMPION DU MONDE DES CLUBS



C'est en Pologne à Poznan que se déroulait les 12 et 13 juin 2010, le Championnat du monde des Clubs.

Le parcours initialement prévu sur la rivière a été changé la semaine précédent le championnat. De fortes crues, et le déversement des réserves d'eau ne pouvaient laisser présager des améliorations dans les mois à venir.

A la mi mai, l'équipe du Team Sensas Armentières avait fait un voyage de reconnaissance sur le parcours Polonais à l'occasion d'un concours, mais les conditions de pêche étaient très difficiles, voir impossibles avec des flotteurs plats de 80 grs.

Depuis cette date, ils attendaient avec impatience le nouveau lieu choisi pour l'épreuve. Enfin la nouvelle est tombée le lundi 31 mai. Ce sera sur le lac Malta, lac artificiel de 65 hectares situé dans la ville de Poznan. Plan d'eau inconnu pour tous sauf des Polonais qui ne l'ont pratiqué que très rarement.

Revenons au Team Sensas Armentières, il peut se flatter d'avoir un beau palmarès au niveau Club, en effet trois fois Champion de France par équipe en 2006 à Niort, 2008 à Châteaudun, et 2009 Nantes le Pélerin.

Ce qui les a amené en 2007 en Bosnie, 2009 en Slovaquie et 2010 en Pologne. L'entente au niveau du Club fait que chacun connaissait son travail afin de préparer ce déplacement en Pologne.

Quelques soucis bien sûr avec le changement de parcours qui a priori ne demanderait pas l'utilisation de flotteurs plats, les lignes étaient déjà prêtes dans les casiers et une montagne de terre était prévue.

Le départ est prévu le samedi 5 juin de bonne heure le matin. Dans la soirée le convoi arrive au gîte. L'installation est vite faite, malgré la quinzaine de personnes à loger.

Chacun trouve ses repères, y compris Jean Louis le cuisinier au fourneau à peine arrivé.

Les pêcheurs sont déjà au rangement des amorces et du matériel.

Dimanche matin, pour certains, un peu de flemmardise, mais c'est une journée de repos et de remise en forme. Mais comment ne pas parler pêche. Les voilà tous partis pour découvrir le Lac Malta. Celui-ci est à un quart d'heure de route du gîte. Ce qui va nous faciliter les déplacements à venir.

En arrivant au lac, beaucoup de promeneurs, des vélos, un petit train qui passe dans le dos des pêcheurs sur les secteurs A et B, les autres secteurs C, D, E sont situés en face.

Le reste du lac a été aménagé pour les courses de bateaux, et de canoës. Quelques pêcheurs arrivés avant nous tâtent déjà le terrain en dehors des parcours. La vue de gardons et plaquettes ne fait qu'exciter nos pêcheurs.

Enfin le lundi matin c'est le début des entraînements, beaucoup d'équipes sont déjà présentes. La pêche commence doucement plaquettes, gardons, quelques carpes.

Beaucoup de questions se posent, les plaquettes sont-elles en assez grand nombre et vont-elles résister aux amorçages journaliers, les carpes ne vont-elles pas perturber le championnat ?

Les premiers jours ne se ressemblent pas, en effet le mardi notre box dans une reculée du lac nous laisse dans l'incertitude, il n'y a que des petits poissons en bordure, rien à la grande canne, rien au moulinet.

Le jeudi, un bateau travaille dans notre box et les suivants qui sont envahis par les herbes. Que retenir de cette journée, plein de poissons venus certainement du large pour déguster ce que le bateau avait soulevé.

A partir de là, nous savions qu'il y avait des plaquettes en quantité et la pêche ressemblait assez à celle que nous avions l'habitude de pratiquer. Le poisson répondait bien à notre amorce.

Quelques places s'annonçaient très difficiles et là, il faudrait à tout prix prendre, ne serait ce que des petits poissons.

Toutes les chances se trouvaient de notre côté et tous, pêcheurs et coachs en étaient persuadés. La pêche du vendredi conforte la position de tous.

Vendredi en fin d'après midi, présentation des équipes au stade nautique, de l'inédit par l'arrivée des drapeaux par la voie d'eau.

Samedi, le grand jour est arrivé, l'équipe n'en est pas à son premier championnat du monde, chacun connaît déjà son secteur pour les 3 heures de pêche à suivre. La tension monte en attendant le numéro de chaque pêcheurs.

Dans le secteur A Frédéric prend le 21, pêche extrêmement difficile, il faut tout prendre, Fred marque 3 points.

- Secteur B, Emmanuel se classe 5^{ème}.
- Secteur C, Eric remporte son secteur avec 8755 points.
- Secteur D, Jimmy pour une place de 5^{ème}
- Dans le secteur E Mathieu termine 4^{ème}.

A la fin de la cette 1^{ère} manche l'équipe est en tête avec 18 points, suivie par la Pologne 21 points et l'Italie 25 points. Une après-midi qui va passer très vite, avec la préparation de la pêche du lendemain.

Le dimanche matin, encore un parcours à effectuer, il ne faut pas se déconcentrer, et les 3 heures à suivre vont être tendues. Au bout de 2 heures des Capitaines donnent déjà Armentières comme gagnante. Dans le secteur C, Manu est en difficulté, mais les petits poissons vont lui permettre de prendre une 5^{ème} place.

- Secteur A, Eric prend la 2^{ème} place
- Secteur B, Jimmy pulvérise ses voisins avec une pêche magnifique de plaquettes, gardons, quelques perches, il termine 1^{er}.
- Secteur D, Mathieu prend une place de 4^{ème}
- Et dans le secteur E Frédéric remporte son secteur avec 11825 points.

Inutile de faire les comptes, le team Sensas Armentières remporte cette 2^{ème} manche avec 13 points, ils sont Champions du monde avec 31 points.

Derrière eux se classe la Russie avec 46,5 points, et 3^{ème} l'Italie avec 47 points.

Une belle victoire, bien méritée. Travail de toute une équipe de valeur et des coachs venus les soutenir et encourager.

Jean Claude POINSIGNON